Fecha: 31/01/2025 Vpe: \$203.465 Tirada: Vpe pág:

\$876.800 Difusión: Vpe portada: \$876.800

Audiencia: 18.600 6.200 6.200

23,21%

Ocupación:

Sección: REPORTAJE Frecuencia: 0





Municipio presenta proyecto para personas con discapacidad

PUERTO MONTT. Familias del comité habitacional Inclusión con Amor, conocieron el sitio para sus viviendas.

ecinos del comité Inclusión con Amor conocieron el terreno emplazado en la calle Pedro de Valdivia, en Alerce Norte, donde se desarrollará un inédito proyecto habitacional que beneficiará a 42 familias en que al menos uno de sus integrantes presenta algún tipo de discapacidad.

La iniciativa "Inclusión con Amor" estará diseñado para que cada grupo familiar acceda a una vivienda adaptada a sus necesidades especiales, lo que lo transforma en una iniciativa única en Chile.

"Es inédito a nivel nacional de viviendas sociales solamente para personas y familias con algún tipo de discapacidad. Eso hace que sea un tremendo desafío desde la Municipalidad de Puerto Montt, pero va tenemos un gran adelanto y es que este terreno nos pertenece. Por eso estamos muy contentos y confiados de que, ojalá a fin de año, nuestros vecinos tengan su subsidio en la mano", resaltó el alcalde Rodrigo Wainraihgt.

El jefe comunal explicó que el compromiso con los vecinos es identificar los requerimientos especiales de cada familia, para que en septiembre el proyecto ingrese al Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu) con miras a obtener su calificación y la posterior asignación de los subsidios.

La concejala Bárbara Álvarez, presidenta de la Comisión de Vivienda, destacó la iniciativa que dará respuesta a quienes más lo necesitan, con una mirada inclusiva que les mejorará las condiciones de vida.

"La particularidad técnica de este proyecto incluye subsanar o apoyar estas discapacidades de diferentes maneras", resaltó la edil.

NECESIDADES ESPECIALES

María Agustina Hernández, presidenta del comité "Inclusión con Amor", valoró que se tomen en cuenta las necesidades especiales a la hora del diseño y la posterior construcción. "Estamos felices porque nuestras familias que tanto esperan sus hogares ven muy avanzado este proyecto que es 100% inclusivo y es un piloto. Así que agradecer a la administración actual y a todas las personas que han estado apoyándonos en este caminar", seña-

Sandra Tureo, integrante del comité, relató que "soy mamá con espectro autista, mis hijos también lo tienen, y estamos contentos y esperanzados por la noticia y por la prisa que se le ha puesto al proyecto. Vi también las caras de muchos de los socios contentos y eso nos deja tranquilos, y agradecidos por toda la gestión que se ha hecho".

El alcalde presentó al nuevo director del Departamento de Vivienda de municipio, Jorge Guevara.